

## Rencontre avec les dirigeants et les représentants de l'organisation du Hajj - 6 /May/ 2024

Dans un discours adressé ce matin aux dirigeants et aux représentants de l'organisation du Hajj, ainsi qu'à un groupe de pèlerins de la Maison sacrée de Dieu, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné l'importance de la dévotion envers Dieu et de l'unité entre les musulmans en tant que piliers essentiels du Hajj. Faisant écho à la tragédie en cours à Gaza et aux actes condamnables du régime sioniste, il a insisté sur le devoir des pèlerins de cette année de se démarquer de cet ennemi des musulmans et de ses alliés, en puisant dans les enseignements du Coran et de la tradition du Prophète Ibrahim.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné l'importance du Hajj, le décrivant comme un devoir aux multiples facettes, à la fois matérielles et spirituelles. Il a rappelé comment le rappel divin est dans toutes les étapes du Hajj, soulignant son impact sur la vie quotidienne, les aspirations individuelles et les décisions sociales et nationales.

Abordant les pèlerins lors de son allocution, il a mis en exergue les aspects exclusifs du Hajj, insistant sur la singularité de lieux tels que la Kaaba, la Mosquée sacrée, le rituel du Tawaf et la visite du Saint Prophète (que la paix soit sur lui), qui ne peuvent être expérimentés nulle part ailleurs.

Par ailleurs, Ayatollah Khamenei a souligné que l'importance de surmonter les divergences et les tensions n'est pas limitée au Hajj, citant de nombreux versets coraniques qui mettent en avant l'unité et la solidarité entre les musulmans.

Le Guide suprême a affirmé que le pèlerinage doit être un hommage aux valeurs sacrées du Prophète Ibrahim. Il a mis en avant la nécessité de rejeter les ennemis de la foi, citant les enseignements précieux d'Ibrahim. Il a souligné que la tradition de la dissociation a toujours été un pilier du pèlerinage depuis le début de la Révolution, mais cette année, il prend une importance particulière en raison de la situation à Gaza, révélant la brutalité du consortium occidental. Ainsi, le pèlerinage de cette année revêt une signification profonde en tant que pèlerinage de dissociation.

Lors d'une récente déclaration, l'Ayatollah Khamenei a décrit les événements tragiques se déroulant à Gaza comme étant une marque indélébile dans les annales de l'histoire. Il a souligné que les attaques brutales perpétrées par les forces sionistes, ainsi que la résilience et la souffrance endurées par le peuple de Gaza, résonneront à jamais dans les mémoires. Ces événements servent de puissants témoignages des tensions régionales et internationales, faisant écho à travers les universités américaines, marquant ainsi un tournant significatif dans l'histoire contemporaine.

S'appuyant sur des références coraniques, l'Ayatollah Khamenei a souligné le devoir moral de la communauté islamique envers les tragédies qui secouent Gaza, à l'occasion de l'Hajj. Il a mis en lumière la compassion et la fermeté du Prophète Ibrahim, soulignant que même face à l'adversité, sa voix contre l'injustice résonne puissamment. Cette perspective met en évidence l'importance de la solidarité et de la dénonciation des actes oppressifs, dans un contexte régional et international où les tensions persistent.

Le Leader suprême a évoqué les préceptes coraniques condamnant toute alliance avec les oppresseurs, pointant du doigt le régime sioniste comme l'ennemi incontestable des musulmans et accusant ouvertement les États-Unis de complicité. Il a soulevé une question essentielle : "Sans le soutien américain, le régime sioniste aurait-il pu exercer ses actes barbares envers les populations musulmanes, notamment les femmes et les enfants, avec une telle impunité

?”

L'Ayatollah Khamenei a souligné que ceux impliqués dans le meurtre et le déplacement de populations musulmanes, ainsi que leurs soutiens, sont tous coupables d'oppression. Il a rappelé que le Coran condamne fermement toute forme d'alliance avec de tels oppresseurs, soulignant que ceux qui s'associent à eux partagent leur responsabilité et encourent la réprobation divine.

Face aux défis actuels du monde musulman, l'Ayatollah Khamenei a insisté sur l'importance de l'approche d'Ibrahim lors du Hajj, qui consiste à clairement se dissocier des ennemis. Il a souligné que les pèlerins, qu'ils soient iraniens ou non, ont le devoir de diffuser la logique coranique de soutien au peuple palestinien à travers le monde islamique.

L'Ayatollah Khamenei a souligné : “bien que la République islamique ne soit pas dans l'attente ou la dépendance vis-à-vis d'autrui, l'appui et la solidarité des nations et des gouvernements islamiques pourraient mettre fin à la souffrance du peuple palestinien.”

Remerciant les efforts déployés par l'organisation du Hajj et d'autres organismes de service aux pèlerins, il a souligné l'importance de planifier le Hajj de manière à garantir le bien-être des pèlerins iraniens et à réaliser un pèlerinage qui soit conforme, réduisant ainsi l'écart entre la situation actuelle et celle désirée.

Lors de cette réunion, H.I.M. Sayyid Abdulfattah Navab, représentant du Guide suprême pour les affaires du Hajj et des pèlerinages, a souligné dans son allocution que le thème du Hajj de cette année était axé sur trois principes essentiels : le Coran comme guide, la solidarité et la force de la communauté islamique, et la défense de la Palestine opprimée. Il a mis en avant le Hajj d'Ibrahim comme une opportunité pour l'éducation à l'autodiscipline, la lutte contre les tyrannies extérieures et la protection des opprimés.

Le chef de l'Organisation du Hajj et des pèlerinages, M. Seyyed Abbas Hosseini, a souligné l'importance de la participation de 87 550 pèlerins iraniens au Hajj de cette année. Il a détaillé les initiatives et les efforts de l'organisation pour améliorer la qualité des services de santé, d'hébergement, de nutrition et de transport. Il a également annoncé le retour de la Umrah individuelle après une pause de 9 ans, offrant ainsi aux pèlerins la possibilité tant attendue de visiter la Maison de Dieu.